
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zu Rock gehören einige  von Musik.

Das Wort „Rock“ ist Englisch.

Es bedeutet „Fels“.

Damit ist gemeint:

 klingt hart und rau.

Zur Rockmusik gehören Rock ’n’ Ro! und Beat.

Das spielten vor a!em junge .

Auch die Zuhörer waren meistens jung.

Die Rockmusik begann in den .

Sie entstand nach dem Zweiten Weltkrieg.

Es gab dort schon die Countrymusik der weißen .

Sie vermischte sich mit der Rhythm-and-Blues-Musik der schwarzen Amerikaner.

Das  war die Rock ’n’ Ro!-Musik.

Um das Jahr 1960 kam in Großbritannien die  auf.

Sie war aus dem Rock ’n’ Ro! entstanden.

Die beiden bekanntesten Beat-Bands waren die

 und die Ro!ing Stones.
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